

Pfarrwallfahrt an der Drau und nach Guntschach

Sonntag, 17. August 2014

Die heurige Pfarrwallfahrt der Pfarren Maria Rain und Göltschach sollte und ursprünglich mit der Fähre entlang der Drau nach Linsendorf und dann zurück nach Guntschach führen, doch das Hochwasser auf der Drau machte eine Fährfahrt unmöglich.



Zu Beginn der Wallfahrt stand ein gemeinsamer Gottesdienst in der Wallfahrtskirche Maria Rain.

Dort feierten wir mit einer Andacht den Ausklang dieser Wallfahrt und bei anschließendem Kaffee und Kuchen konnten wir noch einige Zeit in geselliger Runde verbringen.



Anschließend fuhren wir mit den privaten PKW zur Buschenschänke Freudenberger nach Linsendorf. Nach einer kräftigen Jause und einem Spaziergang ging die Reise wieder zurück in die Filialkirche Guntschach.

